

## Trauer um Florian Besold

Die Münchner Künstlerhaus-Stiftung trauert um Florian Besold, der im 75. Lebensjahr verstorben ist. Der brillante Jurist und leidenschaftliche Liebhaber der schönen Künste stand uns im Vorstand der Stiftung über viele Jahre hinweg tatkräftig und loyal zur Seite und wird uns sehr fehlen.

Als Rechtsanwalt unterstützte Florian Besold die Künstlerhaus-Stiftung stets mit fachkundigem juristischem Rat. Geprägt von seiner hohen Musikalität war der passionierte Kulturfreund überdies eine Quelle der Inspiration für das Haus, welches er liebevoll seinen "Musentempel" nannte. Wir verlieren mit ihm einen lebensfrohen, feinsinnigen und überaus treuen Freund an unserer Seite. Sein offener Geist und seine bayerische Seele fehlen uns sehr fehlen. Stiftungsrat und Vorstand der Münchner Künstlerhaus-Stiftung